

FINANCIA Y ORGANIZA
AYUNTAMIENTO DE LA PESGA
ASOCIACIÓN DE MUJERES DE LA PESGA

COLABORAN

Apartamentos turísticos la Almazara.
Alojamiento turístico El Recuerdo.
Autoservicio Sol.
Supermercado Covirán.
Supermercado Alsara Cuco.
Carnicería La Fuente.
Bar Restaurante América.
Bar Caballero.
Bar Raul.
Hamburguesería La Pesga.
Peluquería estética Tu imagen.
Peluquería Delfi.
Ferretería La Pesga.
Floristería El Edén.
Grupo Lázaro 1979.
Cooperativa San Francisco Javier.
Talleres Grijota.
Agente colaborador Banco Santander.
Pesgaoliva.
AM S Aceitunas. Ana M^a Viejo.
Carpintería Metálica El Yunque.
Fejidosa.
Construcciones Gabriel.
Farmacia Lda. Sara Paule.
Aceites VIBEL.
Transportes Lázaro.
Fontanería David.
Hurdes 2000 Infraestructuras.
Mar Maxi.

**XXV Edición Comida
Compartida de la Federación
Provincial Mujeres Rurales
de Cáceres**



**Día 6 de mayo en
La Pesga**



PROGRAMA

XXV Edición Comida compartida de la Federación Provincial Mujeres Rurales de Cáceres

10/10.30 h.: Recibimiento en Plaza del Collao.

10:30/11:00 h.: Desayuno en Plaza del Collao, amenizado con baile y tamboril.

11:30 h.: Misa en la Iglesia Inmaculada Concepción.

12:00 h.: Sevillanas del grupo de Pili.

12:30 h.: Acto Oficial de bienvenida en Plaza del Collao: Pta. de la Federación Provincial de Mujeres Rurales; Pta. de la Asociación de Mujeres de La Pesga y Alcalde de La Pesga.

13:00 h.: Actuación Grupo Coros y Danzas Las Limas, en Plaza del Collao.

13:30 h.: Asamblea General Ordinaria de la Federación, en el Salón de Actos del Ayuntamiento.

14:30 h.: Comida compartida, en el Pabellón Multiusos de La Pesga.

17:00 h.: Baile amenizado por el Grupo Musical Duo París, en Plaza del Collao.

Seguidamente degustación de dulces típicos a cargo de las distintas asociaciones participantes.

19:30/20:00 h: Despedida, en la Plaza del Collao.

Además: Entre las **11: 00 y las 14: 00 h.:**

- Trenecito turístico con recorrido por La Pesga. Salida y llegada en Plaza del Collao.
- Exposición de artesanía y pintura de artistas locales, en la Casa Redonda.

ESTÁS EN LA PESGA

Pueblo nacido al cobijo del Señorío de Granada, hoy Villa de Granadilla. Se cree que su inicio está en unos asentamientos de pastores y ¿algunos buscadores de oro? en dos puntos distintos, separados por unos 500 metros, a la orilla del río de Los Ángeles. Con el paso de los años, aunque muy lentamente, fue aumentando su vecindad, en 1.734 tenía 30 vecinos entre los dos barrios.

Además del ganado cabrío, se dedicaron al cultivo del olivar, lino, castaños, viñas... así como a las colmenas. Hoy día, la apicultura es una de las actividades económicas importantes del municipio, junto a la recogida de la aceituna, variedad manzanilla cacereña y la cereza en menor medida. En 1.767 terminaron la construcción de la iglesia parroquial que como se puede apreciar es bastante humilde. El patrón del pueblo es “San Francisco Javier”, se cree que porque los Jesuitas fueron los que evangelizaron la zona.

Con la creación de la Diputación en 1.835 se constituyó Pesga como pueblo independiente. Siendo su mayor auge, en población, 1.988 con 1.573 habitantes, 808 hombres y 765 mujeres. En la actualidad rondamos los 1000 habitantes.

Enclavada entre dos colinas de la Sierra de la Vaqueriza, no exagera el visitante cuando dice que la belleza paisajística de La Pesga es eclipsante. No es la arquitectura del municipio, ni su iglesia del Siglo XVIII lo que da singularidad a este lugar, son sus panorámicas, su caudaloso río rodeando el pueblo, sus redondeadas colinas inundadas de olivos, su sereno paseo fluvial.

El río de Los Ángeles influye enormemente en las costumbres y usos del lugar, se pasea en barca, se practica el piragüismo, abundan los pescadores a lo largo de toda su rívera y existen lugares de ocio y de alojamiento que miran a sus aguas.

El paisaje de La Pesga es como sus gentes, asombroso por su calidez, invitando a la acogida y al acercamiento, dispuesto a recibirte, hermoso y atractivo.

Colinas aterciopeladas que se superponen unas sobre otras para llevar a nuestra vista hasta un alejado y abierto horizonte que se nos antoja salvaje y desconocido.

Un bellissimo y desconocido rincón de la geografía extremeña ideal para perderse o para encontrarse a sí mismo.